



Portada / Forbes Política /

Emmanuel Carrillo  
julio 4, 2023 @ 10:43 am

## Triste, que el PRI termine desfigurado y lejos de sus ideales: AMLO

*Tras la renuncia masiva de militantes del PRI, AMLO lamentó que este partido termine sin figuras y lejos de sus principios.*



**Tras la renuncia de cuatro senadores del PRI por diferencias con Alejandro Moreno “Alito”, el presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que es triste que este partido termine desfigurado y lejos de sus ideales y principios detonados tras la Revolución Mexicana.**

“Yo ayer dije de que era muy lamentable que el PRI terminara de esta manera, que lo habían desfigurado, porque pues ya no tenía nada que ver con sus orígenes. Bueno pues el PAN y el PRI resulta que terminan como apéndices de un bloque conservador, cuyo gerente es Claudio X González, o sea, es lamentable.

“Hay una cúpula de los que se sentían dueños de México, que quieren regresar por sus fueros, quieren seguir robando. Esos no dan la cara, esos aportan y son los que tienen ahí a Claudio como gerente. Estamos hablando de políticos corruptos de altos vuelos y desde luego traficantes de influencias”, acusó.

[Triste, que el PRI termine desfigurado y lejos de sus ideales: AMLO \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)